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DA COMO, segretario, legge: 

« Il sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dell'interno e delle finanze persa-
pere quanto vi sia di vero sulla notizia data 
da alcuni giornali sull' intesa corsa della 
cessione del Palazzo Farnese in Eoma ad 
una nazione vicina ed a qual punto siano 
gli a t t i per il ricupero del Palazzo Farnese 
di Oaprarola. 

« Leali ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno per sapere se è vero 
che abbia permesso in Eoma l'incivile spet-
tacolo di una corrida. 

« Eo mussi ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se non 
creda di adottare opportuni provvedimenti 
per disciplinare l 'apertura di sanatori de-
stinati alla cura delle malattie infettive -
delegando eventualmente alle Autorità lo-
cali la facoltà delle concessioni - onde evi-
tare che nei centri frequentati per ragioni 
climatiche specialmente dall'elemento fore-
stiero, si annidino - a scopo di speculazione 
- stabilimenti che esercitano un'azione di 
nociva diserzione. 

« Cavagnari ». 

« Il sottoscritto, in presenza di manife-
stazioni avvenute nel Consiglio provinciale 
di Udine ed anche altrove, chiede d'inter-
rogare il ministro dell'interno, per sapere 
quali provvedimenti intenda prendere onde 
non si accrediti nella popolazione il con-
cetto che il Governo sia indifferente alle 
manifestazioni avverse all 'unita d'Italia. 

« Eiccardo Luzzatto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
le ragioni del disordine che deprime la re-
gia Università di Cagliari, fomentando gravi 
agitazioni f ra gli studenti. 

« Sanjust ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici circa l'inaspri-
mento delle tariffe nel servizio cumulativo 
colla Sardegna. 

« Sanjust ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici sulla 
opportunità di allacciare Arquata a Eonco 
Scrivia, con una nuova linea a doppio bi-

nario, per far sì che, con l 'apertura al traf-
fico della linea Tortona-Arquata, la valle 
padana sia congiunta al porto di Genova 
per mezzo di due grandi linee indipendenti. 

« Negrotto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e del tesoro per sapere 
se non ritengano opportuno di presentare 
un progetto di legge pel condono delle so-
pratasse di Eegistro incorse fino al 27 marzo 
1911, in relazione al regio decreto di amni-
stia della stessa data n. 249, così come è 
stato fat to per la precedente amnistia del 
2 giugno 1910 colla legge n. 492, già appro-
vata dai due rami del Parlamento. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ottorino Nava ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se, a to-
gliere la disparità di garanzie che il nuovo 
regolamento 12 febbraio 1911, n. 297, per 
l'esecuzione della legge comunale e provin-
ciale fa ai salariati in confronto agli impie-
gati riguardo alla composizione dei Consigli 
di disciplina, intenda estendere a favore 
dei salariati stessi il diritto di rappresen-
tanza che gli articoli 100 e 101 di detto re-
golamento accordano agli impiegati, oppor-
tunamente perciò modificando la lettera d) 
dell'articolo 91. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Berti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quando si eseguiranno i lavori di amplia-
mento della stazione ferroviaria di Torre 
del Greco, la quale è oggi in condizioni da 
non potere soddisfare alle esigenze del traf-
fico locale, notevolmente cresciuto per l'im-
pianto di nuovi e importanti stabilimenti 
industriali. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Masoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e di agricoltura, 
industria e commercio per sapere se sia vera 
la notizia che si vogliono ribassare le ta-
riffe ferroviarie per il trasporto della carta, 
e se di tale agevolazione godrebbe anche 
la carta proveniente dall'estero, e quali 
provvedimenti intendano, al caso, prendere, 
per non danneggiare le cartiere del Mezzo-
giorno d'Italia. {L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Simoncelli ». 


